

[News](#)

News: Musikalisch bunter Nachmittag zum Tag der Stiftungen

Beigetragen von JNN am 23. Okt 2025 - 10:33 Uhr

Seit über 15 Jahren feiert die Juister Bürgerstiftung Anfang Oktober den bundesweiten Tag der Stiftungen mit einem bunten Reigen musikalischer Beiträge, mal nachmittags auf dem Kurplatz, mal abends im Haus des Kurgastes. In diesem Jahr war der Nachmittag nicht nur wegen der Vortragsvielfalt bunt, sondern vor allem durch die tapferen Besucherinnen und Besucher, die sich auch von kleinen Sprühregenschauern den Spaß nicht verderben ließen.

Viele der vorab über die Inselpost und persönlich angesprochenen Vereine und Gruppen sagten zu, am Sonntagnachmittag ihr Können vor den etwa dreihundert Insulanerinnen, Insulanern und Gästen zu zeigen. Auf dem Kurplatz und in der Konzertmuschel präsentierten sich erstmalig Kinner un Lü mit den Ballettkindern und der TSV mit einem HIP-HOP-Beitrag. Das Blockflötenorchester unter der Leitung von Margrith Bucher und die Trachtengruppe des Heimatvereins traten ebenso zum wiederholten Mal auf wie Juist Drums und Birgit & Friends. Den Abschluss bildete dann der Musikzug der Freiwilligen Feuerwehr. Dessen Leitung und die Moderation übernahm wieder routiniert Michael Bockelmann, der auch im Vorfeld mit Britta Bockelmann für die Organisation der Auftritte gesorgt hatte.

In bewährter Weise hatten die Aktiven der Bürgerstiftung von Vorstand und Stiftungsrat für ein festliches Ambiente und das leibliche Wohl gesorgt. Sie konnten dabei auf Unterstützung durch andere Juister zählen, sei es durch Spenden oder auch durch aktive Unterstützung durch neu geworbene Zeitstifter. So freuten sich Alle bei diesem bunten Nachmittag sowohl über den Genuss einer Tasse Kaffee mit Stuten und Mandelhörnchen als auch über die Verlosung der gespendeten Preise. Wie in den letzten Jahren waren von der JuBi drei Freiflüge über Juist als Hauptpreis zur Verfügung gestellt worden. Für die Kuchenspenden möchte sich die Stiftung speziell bei Sven Ahrends von der Bill und Jessica Remmers von der Inselbäckerei Remmers bedanken.

Dem Kommentar einer Teilnehmerin, die sich freut, dass auch die Musizierenden geblieben sind und einander zugehört haben, ist nichts hinzuzufügen: „Es war ein schönes Miteinander“.

Die Fotos zeigen den Musikzug der Feuerwehr und das Publikum.

TEXT UND FOTOS: JUIST-STIFTUNG

Article pictures

